
Pièces 5 Pièces

Superficie 152 m²

Référence 84899383

Prix 997 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Dans le quartier résidentiel  du Cannet Europe, proche des commodités, villa de 5

pièces d'environ 150m2, récemment rénovée sur un terrain d'environ 660m2.la villa

se compose au rez-de-chaussée, d'un espace nuit comprenant une chambre avec

salle  de  bains  privée  et  accès  jardin,  deux  chambres  et  une  salle  de  douche

indépendante.À  l'étage,  la  maison  offre  vaste  espace  d'environ  65  m²  avec  un

salon,  une  salle  à  manger  et  une  cuisine  équipée,  ainsi  que  deux  terrasses

exposées  sud.S'ajoute  à  cela  une  belle  master  avec  sa  salle  de  bains  et  son

dressing.Un garage fermé d'environ 16 m² pour voitures ...

In  the residential  area of  Le Cannet  Europe,  close to all  commodities,  4 bedroom

villa  of  around  150m2,  recently  renovated  on  a  plot  of  around  660m2.On  the

ground  floor,  the  villa  comprises  a  bedroom  with  private  bathroom  and  garden

access,  two bedrooms and a separate  shower  room.Upstairs,  the house offers  a

spacious living area of around 65 m² with a lounge, dining room and fitted kitchen,

as well as two south-facing terraces.There is also a beautiful master bedroom with

bathroom and dressing room.A closed garage of around 16 m² for electric cars and

plenty of outside parking complete this ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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